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Adauto Araújo   

Vereador 
 
Meu requerimento na tarde de hoje é com relação ao rateio do Fundeb, pois na condição 

de Presidente da Comissão de educação tenho recebido vários telefonemas de pessoas 

pedindo que eu vote. Então todos nós sabemos que já foi votado e nos não sabemos porque 

ainda não foi pago.  

 

E já estamos com um mês que votamos o rateio e falta o Municipio resolver a sua parte, 

então meu requerimento vai a Secretária de educação e secretario de Finanças para que 

repassem para os professores sua parte do rateio do Fundeb que já foi votado e é um direto 

deles.  
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